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EMENTA: Informações sobre a coleta de lixo na 
avenida dos Esportes, próximo ao número 450. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

            

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

(foto em anexo)

1) A municipalidade tem conhecimento das ocorrências em que o lixo 

não está sendo completamente recolhido na Avenida dos Esportes, próximo ao 

número 450?

2) Quais são os motivos identificados para a situação em que o lixo é 

deixado para trás durante a coleta na Avenida dos Esportes?

3) Existe um cronograma regular para a coleta de lixo na Avenida dos 

Esportes, e esse cronograma está sendo cumprido conforme planejado?

4) Qual é o procedimento padrão em vigor para a coleta de lixo na 

Avenida dos Esportes, e ele está sendo seguido corretamente?

5) Há alguma equipe encarregada da fiscalização e supervisão do 

processo de coleta de lixo na região? Em caso afirmativo, quais são as medidas 

adotadas em resposta a relatos de lixo deixado para trás?
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6) Quais medidas estão sendo consideradas para melhorar a eficiência 

e a eficácia da coleta de lixo na Avenida dos Esportes?

7) Como a municipalidade pretende envolver a comunidade local na 

promoção de práticas adequadas de descarte de lixo e manutenção da limpeza na 

região?

8) A municipalidade tem conhecimento da presença de mato alto na 

calçada da Avenida dos Esportes próximo ao número 450?

9) Qual é a razão para o mato alto não ter sido removido ou cortado na 

calçada da Avenida dos Esportes até o momento?

10) Existe um cronograma regular para a manutenção da vegetação 

nas calçadas da cidade, e esse cronograma está sendo seguido para a Avenida dos 

Esportes?

11) Há alguma equipe responsável pela inspeção e manutenção da 

vegetação ao longo das calçadas na região da Avenida dos Esportes?

Justificativa: 

Munícipes que trafegam pelo local procuram este  vereador para 

solicitar providências, pois a referida avenida é uma das principais da cidade  está 

totalmente abandonada.

Valinhos, 27 de fevereiro de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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